

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par vos innombrables témoignages de sympathie et d'affection et dans l'impossibilité de répondre à chaque personne qui s'est manifestée lors du décès de

Madame Madeleine PERUSSET-DERIAZ

sa famille vous remercie vivement pour le soutien que vous lui avez apporté.
Veuillez croire à l'expression de sa sincère gratitude.

Le souvenir de notre très chère maman, belle-maman et grand-maman empreint de son amour aux multiples facettes restera à jamais gravé dans nos cœurs.

Baulmes, Penthalaz et Cuarny, mars 2021.